
US CLUNY FOOTBALL

8, chemin Georges Malère
71250 CLUNY
Tél. : 03 85 59 07 81
usclunyfooball.fr
N° FFF : 506915 / Agrément Jeunesse et sports : 15024

ASSEMBLEE GENERALE DU 28 JUIN 2024

Ordre du jour :
● Rapport moral
● Rapport financier
● Propositions pour la saison 2024-2025
● Élection du bureau pour la saison 2024-2025
● Vote des cotisations pour la saison 2024-2025

Accueil des participants
Le président remercie les participants à cette assemblée générale.

Il salue la présence de M. Alain Gaillard, 1er adjoint 1er adjoint en charge de la vie quotidienne, du
commerce et des services techniques.

Il excuse ; M. Jean-Luc Delpeuch, président de la Communauté de communes du Clunisois ; ainsi que
M. Jean-Luc Fonteray, conseiller départemental du canton de Cluny,M. Marie-Hélène Boitier, 4e adjointe
aux affaires scolaires, représentant Mme Marie Fauvet, maire de Cluny ; Mme Anne-Marie Robert,
conseillère municipale en charge de la vie associative ; Mme Elisabeth Lemonon, conseillère
départementale du canton de Cluny, retenus par d’autres obligations.

Le président remercie les financeurs publics pour leur concours au fonctionnement et à l’investissement
du club, et tout particulièrement la Ville de Cluny et le Département de Saône-et-Loire.

Le président remercie également les partenaires et mécènes du club, particulièrement nombreux cette
année, ainsi que les bénévoles et parents des joueurs pour leur aide précieuse tout au long de la saison,
notamment lors des manifestations.



Rapport moral
Le président revient sur les objectifs à long terme qu’il avait fixé à son arrivée en juin 2018 :

● Ne pas perdre notre ADN de club familial
● Créer une vie autour du club (vie au foyer, différentes animations et manifestations, sorties...)
● Créer un pôle jeunes Clunisois de qualité
● Se donner les moyens et structures pour évoluer au niveau R2 de façon stable
● Développer le Football féminin

En ce qui concerne le stade Jean-Renaud, le président exprime sa gratitude envers la Ville de Cluny
pour la continuation des efforts initiés l'année précédente et remercie particulièrement l'agent des
services techniques responsable des terrains de sport pour son travail dévoué.

Nous avons sollicité la mairie pour l'installation d'un terrain derrière les buts du terrain d'honneur, afin de
faciliter les entraînements par mauvais temps pour la saison 2024/2025. Cette demande a été
officiellement reconnue par la mairie et sera discutée au cours de la saison à venir. Par ailleurs, le
District de Saône-et-Loire nous offre un soutien technique par l'intermédiaire de Damien Melicque.

Nous avons également requis une remise à niveau du terrain annexe et du terrain d'entraînement, pour
assurer que nos jeunes puissent pratiquer le football dans les meilleures conditions possibles.

Enfin, le dossier concernant la conformité de nos terrains, actuellement en examen par la ligue, est
également pris en charge par la municipalité, qui s'est engagée à effectuer les améliorations
nécessaires.

Le bilan sportif est marqué par une saison réussie chez les jeunes. Du très bon football a été observé
chez les tout petits. Pour les catégories U7 à U9, les jeunes joueurs ont bénéficié d'un apprentissage de
qualité du football, mettant en place des bases solides pour leur développement futur.

Les catégories U11 à U13 ont démontré de belles performances sportives, illustrant une progression. Le
président rappelle le Tournoi remporté à la Grande Motte par l' équipe des U11.

Les catégories U15 à U18 ont vécu une année compliquée, confrontées à des défis sportifs en fin de
saison ainsi qu'à des difficultés sur le plan humain. L'enseignement de la discipline et les valeurs de la
vie en communauté ont nécessité un engagement constant de la part des joueurs et des encadreurs.

Les équipes seniors ont atteint leurs objectifs de maintien, bien que ceux-ci aient été réalisés dans des
conditions difficiles. Il est à noter que l'importance de l'esprit de groupe et de la cohésion d'équipe n'a
pas toujours été pleinement assimilée par tous les joueurs.

Concernant la vie du club, le président souligne le travail Valentin et Corentin, intervenant au niveau
des séniors, qui ont réalisé un travail remarquable en reprenant avec succès le pôle des manifestations.
Ils ont également réaménagé le local de matériel, améliorant ainsi sa sécurité et permettant la mise en
place d'inventaires réguliers.

Un voyage exceptionnel pour les catégories U9, U11 et U13 a été organisé à l'initiative de Joaquim, qui
a effectué un travail considérable de recherche de financements. Cette initiative a été soutenue par
plusieurs manifestations réussies, notamment une tombola, une soirée pizza et une soirée portugaise.

Des remerciements spécifiques sont adressés à tous les bénévoles dont l'engagement a été crucial pour
le bon déroulement de la saison, notamment lors des buvettes et des arbitrages.



Malheureusement, la manifestation phare du club le “Challenge Potillon” a du être annulé faute de
participants suite au changement de date. Il retrouvera sa date historique pour la saison 2024-2025.

Le rapport moral est adopté à l’unanimité.

Rapport financier
Le compte de résultat 2023-2024 fait apparaître un total de dépenses de 60 478.41 € (baisse de 5.22
%) dont 57 734.58 € de fonctionnement (+2.11 %), soit 282.60 € par licencié (-10.99 %)
Les recettes annuelles représentent 60 375.17 € (+0.41%), dont 8 025.80 € (-42% %) grâce aux
manifestations.
Le déficit s’établit donc à 103.24 € pour la saison (dont 5 385.21 € de déficit de fonctionnement), malgré
5 281.97 € de bénéfices réalisés grâce aux manifestations.

Les dépenses sont en baisse :

● Entraîneurs et Arbitres : - 41.66%
● EDF : - 40,09 % (Demande effectuée auprès de la mairie pour changer le système de chauffage)

Mais des hausses importantes sont à noter :

● Dépenses Foyer : +46.21 %
● Bières : +77.19 %
● Goûter, casse croûte et bières invités : +43.33%
● Ligue et district : +13.20%

Le président souligne toutefois au niveau des recettes :

● Licences : + 20,43 % (16463.49 € vs 13670,26€)
● Foyer : 5 619.61 € de dépenses pour 7093.96 € de recettes soit 1474.35 € de bénéfices ce qui

reste trop faible au vue de la hausse enregistrée
● Sponsors : -6.36 % mais repris tardivement cela laisse présager de bonnes choses pour la

saison à venir avec des nouveaux sponsoring possibles (mange debout, Sport Easy, …)

La conclusion budgétaire de cette année est plutôt positive. Le club gère ses finances de manière très
proche de l'équilibre. Cela signifie que le club est capable de maintenir ses activités sans compromettre
sa santé financière
Étant donné le faible montant du déficit par rapport au budget total, de petits ajustements dans la gestion
des coûts ou une légère augmentation des revenus pourraient facilement transformer ce déficit en un
petit excédent pour la prochaine saison.

Les recettes du foyer sont insuffisantes au vue des dépenses engagées, il convient de mettre en place
des actions correctives rapidement

Le budget pour la saison 2024-2025 est construit sur la base d’un équilibre de 60 000 €. La trésorière,
Solange Gasne, est remerciée pour sa rigueur et la qualité de son travail.

Le compte de résultat 2023-2024 et le budget 2024-2025 sont adoptés à l’unanimité.



Propositions pour la saison 2024-2025
Le président rappelle les objectifs généraux fixés :

● Trouver le positionnement futur du club et mettre les moyens permettant la réussite
● Pérenniser l’existence du club dans chaque catégorie
● Continuer de faire progresser nos jeunes qui sont le vivier des séniors
● Rénover le foyer du club pour faire un lieu de vie intergénérationnel
● Créer avec la mairie les moyens d’avoir des infrastructures convenables

Pour la saison 2024-2025, notre projet se concentrera sur des actions stratégiques essentielles visant à
améliorer la gestion administrative et à accroître nos capacités opérationnelles. Ces initiatives sont
cruciales pour mieux servir nos membres et augmenter notre compétitivité, à savoir :

● Investissement dans les équipements : Mettre à jour et améliorer les installations et équipements
du club.

● Formation accrue : Augmenter le niveau de compétence et de professionnalisme des
administrateurs, entraîneurs, et bénévoles.

● Optimisation administrative : Simplifier et rationaliser les processus administratifs pour améliorer
l'efficacité et mieux répondre aux besoins des membres.

● Collaboration avec les autres associations du Clunisois
● Développement du sponsoring
● Mise en place d’une boutique en ligne (Adidas - 30%) pour contribuer à la fois à l'image de

marque et à la viabilité financière du club.
● Demande d’un terrain stabilisé auprès de la municipalité pour permettre la pratique du football

(monter un dossier pour un synthétique).
● Implanter le club dans le tissu économique local

Ces objectifs devront guider l’action du prochain bureau pour la saison 2024-2025.

Actions à mener pour la saison 2024-2025

● Rénovation du Foyer pour en faire un lieu de vie intergénérationnel et hommage à Henri
Allemane qui nous a quitté. - Subvention de 3500 € dans le cadre du Fond de développement de
la vie associative à utiliser avant le 31/12/24

● Accueillir régulièrement des événements de la ligue : Rentrée U7/U9, Formation entraîneurs
U10-U13, …

● Achat d’équipement pour les catégories U7/U9 : buts pliables (participation à l’opération fédérale
mini-buts)

● Développer notre présence digitale et notre image de marque
● Organiser un Tournoi spécifique au football féminin
● Développer la formation des licenciés au sein du club : arbitrage, community management,

secrétariat, gestion financières …
● Embauche d’un contrat civique pour venir soulager la gestion interne du club
● Proposer des manifestations multi-âges et des stages de vacances.Envisager l’installation d’une

buvette et d’un local matériel proche des terrains.



Programme des manifestations pour la saison 2024-2025
● Tournoi Sixte : 16 juin 2024
● Tournoi Pétanque : 15 juin 2024
● Fête du Club : 30 juin 2024
● Cluny fait ses jeux : 06 juillet 2024
● Buvette festivités du 13 juillet 2024
● Forum des associations : en attente de la date définitive
● Rentrée du foot U7 U9 : en attente de la réponse de la ligue - début septembre
● Tournoi de Pétanque : 15 septembre 2024
● Loto et Goûter de Noël à la Salle des Griottons : 15 décembre 2024
● Futsal : 1er et 2 février 2025
● Soirée Portugaise : date à définir en avril 2025
● Tournoi Potillon : 29 mai 2025
● Tournoi U15 / U18 : 14 juin 2025
● Tournoi Sixte : 15 juin 2025
● Fête du Club : date à définir en juin/juillet 2025

Le Président souligne certains points importants pour faciliter le développement des manifestations au
sein du club :

Coordination Interclubs et Calendrier des Événements : Pour améliorer la coordination avec d'autres
clubs, l'US Cluny envoie régulièrement un calendrier des événements à jour. Cette démarche vise à
renforcer la communication interclubs, éviter les conflits de calendrier et encourager la collaboration.

Stratégie de Communication : Notre communication numérique, imprimée, et interne reste une priorité,
assurant que tous les membres, supporters, et partenaires soient bien informés et engagés.

Appel aux bénévoles : Les bénévoles sont essentiels pour le succès de nos événements et le maintien
de nos installations sportives. Nous encourageons activement la communauté à participer.

Modernisation des moyens de paiement : Nous mettons à jour notre système de paiement avec
l'introduction d'un système SumUp autonome, remplaçant l'ancien système basé sur une application,
pour simplifier et sécuriser les transactions.

Investissements matériels : Pour augmenter notre capacité à organiser divers événements, nous
avons investi dans de nouveaux équipements, tels que des crêpières, un congélateur à roulettes, et des
tables pliantes.

Sécurisation des transactions financières : Pour minimiser les risques de vol et améliorer la gestion
financière lors des événements, nous avons opté pour l'achat de jetons, limitant les transferts d'argent
physique.

Concernant les licences, il n’y aura pas de changement majeur la saison prochaine : la licence
dématérialisée est la norme pour tous les renouvellements et nouveaux joueurs (y compris les
éducateurs).Le certificat médical est valable trois ans pour les jeunes, seniors et éducateurs. Enfin, l’État
a reconduit le dispositif du Pass Sport (50 € de réduction par enfant) pour tous les bénéficiaires de
l’allocation de rentrée scolaire.

Il est nécessaire de trouver une autre manière de gérer les inscriptions aux tournois qui sont une
tâche très chronophage : compilation des invitations, relais auprès des éducateurs, suivi des inscriptions



et des chèques… Une personne dédiée à cette tâche aurait vocation à rejoindre le bureau, qui pourrait
également suivre les inscriptions au tournoi Potillon, qui démarrent dès le mois de janvier.

Élection du bureau
Il est porté à l'attention des membres que le bureau actuel, après avoir servi avec dévouement et
efficacité pendant la durée de son mandat, a soumis sa démission collective. Nous tenons à exprimer
notre profonde gratitude pour le travail accompli et l'engagement dont ils ont fait preuve au service du
club.

Dans le cadre de cette transition, un nouveau bureau est proposé pour prendre la relève et poursuivre le
développement du club. Les nominations pour les différents postes du bureau ont été préparées en
consultation avec les membres actuels et d'autres parties prenantes clés pour assurer une continuité
efficace et un renouveau dynamique de l'équipe de gestion.

Les propositions pour la composition du nouveau bureau sont les suivantes :

● Président : Bertrand GIMENEZ
● Vice-Président : David LANDAT
● Présidents honoraires : Guy BEY, Jean-Pierre BONIN
● Trésorière : Maureen DEHEUL
● Vice-Trésorier : Pierre GABORY
● Secrétaire : Nicolas Fontaine
● Vice-secrétaire : Alexandra LANDAT

Ce bureau sera assisté de :

● Responsable manifestations : Valentin RIZET
● Responsables sponsors : Laurent RIZET & Gabriela VITABAR
● Responsable Subventions : Bruno RODRIGUES
● Responsable Football à 11 : Antoine BERTRAND
● Responsable Seniors : Alexandre GROS
● Responsable Tournois : Thibaut GINOT
● Responsable communication : Corentin KOSPICZEWICZ & Angélique LOPEZ
● Responsables Relations Publiques : Étienne GILLERON & Jean-Jacques TRAMAILLE

L’organigramme du club sera publié dans l’été.

Le bureau 2024-2025 est élu à l’unanimité.

Montant des cotisations 2024-2025
En réponse à l'augmentation des frais imposés par la ligue, à l'intégration du logiciel de gestion
SportEasy, et à la fourniture de survêtements pour tous les membres, nous avons ajusté le prix des
licences. Ces changements sont nécessaires pour maintenir la qualité de nos services et assurer la
viabilité financière du club.

Proposition de cotisations 2024-2024 :

● Seniors : 190 €
● Seniors (étudiants et demandeurs d’emploi) : 180 €
● Jeunes U9 à U18 : 160 €
● Jeunes U7 : 140 €



Le club accorde une remise de 10 euros à partir de la 2ème licence d’une même famille. Le dispositif
Pass’ Sport de 50 € est quant à lui, reconduit par le Ministère des Sports.

Le président précise deux éléments importants :

- Aucune licence ne sera renouvelée pour les joueurs dont la licence 2023-2024 n’a pas été
payée.

- Aucune licence ne sera validée sans paiement ou chèque de caution, y compris si cela entraîne
un forfait de l’équipe d’une compétition par manque de joueurs

Les montants des cotisations 2024-2025 sont adoptés à l’unanimité.

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée générale est déclarée close.

Le président de l’US Cluny football,
Bertrand GIMENEZ


